

Heimat
NIEDERÖSTERREICH

NÄCHSTE WOCHE **GRATIS** FÜR NÖN-ABONNENTEN

Infos zum NÖN-Abo unter NÖN.at/abo oder 02742-802 1802

Jungreben für Landesrat

1 Bei seinem letzten Besuch in der Marktgemeinde Hadres erhielt Landesrat **Stephan Pernkopf** ein besonderes Erinnerungsgeschenk: VP-Gemeindevorstand und Feuerwehrchef **Leopold Krammer** schenkte seinem Parteifreund zwei Weinreben. Natürlich erhielt der Landespolitiker auch flüssige Geschenke. So freute er sich über zwei DAC-Bouteillen vom Weingut der Familie **Krammer**.

Mit den Rebstöcken wünschte das Hadreser Gemeindeoberhaupt **Karl Weber**, selbst begeisterter Nebenerwerbsschweizer, dem Umweltlandesrat einen guten Ernteerfolg.

Der Wullersdorfer Bürgermeister, Landtagsabgeordneter **Richard Hognl**, schloss sich den Glückwünschen an.



1 Einen guten Ernteerfolg mit den Weinreben wünschten (v.l.) LAbg. Richard Hognl & Gemeinderat Leopold Krammer ihrem Landesrat Stephan Pernkopf. *Foto: Enzmann*

Hausherren der Kellergasse

2 Im Gasthaus **Bauer** in Feuersbrunn erhielten die neu ausgebildeten Kellergassenführer ihr Zertifikat von Landesrat **Karl Wilfing** überreicht. Zum zweiten Mal fand diese Ausbildung in der LEADER-Region „Kamptal-Kremstal-Wagram“ statt. Die Übergabe wurde zu einem Fest für die Kellergassen.

Landesrat **Wilfing** sprach vom neuen Selbstbewusstsein in den Weinbauregionen, das zu Recht durch diese Beschäftigung mit dem einzigartigen Kulturgut Kellergasse entstanden ist.

Die frischgebackenen Kellergassenführer stellten sich in Wort und Bild selbst vor. Darunter auch **Helga Schüller** aus Pillersdorf und **Leopold Bauer** aus Raschala, die mit Begeisterung und Stolz ihre „persönliche“ Kellergasse präsentierten.

Feiern mit den Florianis

3 Einen großen Besucheransturm konnte die Freiwillige Feuerwehr Hollabrunn verzeichnen. Bei Grillhendl, Bier und schmackhaften Nachspeisen feierte eine illustre Gästeschar beim Feuerwehrfest.

Kommandant **Christian Holzer** und sein Team sorgten nicht nur bestens für das leibliche Wohl, auch die Musikgruppe „die Klausaler“ sowie die Stadtmusikkapelle Hollabrunn kamen bei den Gästen bestens an.

Da tummelten sich auch gerne Bürgermeister **Erwin Bernreiter** und Vize **Alfred Babinsky**, die Stadträte **Kornelius Schneider** und **Wolfgang Scharinger**, Landtagsabgeordneter **Richard Hognl**, Nationalrat **Christian Lausch** sowie **Matthias Pitman** von der Bezirkshauptmannschaft.



2 Die neue Kellergassenführerin Helga Schüller (2.v.r.) wurde von Michael Staribacher, Danja Mlinaritsch, LAbg. Josef Edlinger und Landesrat Karl Wilfing (v.l.) beglückwünscht. Wilfing überreichte das Dekret auch an Leopold Bauer (l. Bild). *Foto: www.gaubitzer.at*



2 Die neue Kellergassenführerin Helga Schüller (2.v.r.) wurde von Michael Staribacher, Danja Mlinaritsch, LAbg. Josef Edlinger und Landesrat Karl Wilfing (v.l.) beglückwünscht. Wilfing überreichte das Dekret auch an Leopold Bauer (l. Bild). *Foto: www.gaubitzer.at*



3 In geselliger Tischrunde: Ute Wolf, Dieter Reif, Sabine Graf, Philipp Graf, Kerstin Graf, Bianca Graf und Josef Graf (v.l.).



3 Sorgten für die Bewirtung der Gäste (v.l.): Alexander Mengler, Roman Kemper, Sascha Glatz, Clemens Scheiner, Nico Zauner, Philipp Wieser, Bernhard Obenaus und Bruno Stadler. *Fotos: Hochmayer*



3 Franz Schöbinger und Georg Krimmel (v.l.) beim FF-Fest mit Walter Hartl – er wurde für 25-Jahre im Feuerwehrwesen geehrt. *Foto: Krimmel*